



PRENSA OBRERA

Órgano del Comité de Girona del PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO DE ESPAÑA
(Sección de la IV INTERNACIONAL)

Año I 2ª época nº 10 25 Septiembre 1976 5 ptas.

EDITORIAL: "A la Asamblea de Girona, por la C.U.T."

Los dirigentes de las principales sindicatos obreros negocian con el ministro de la Mata el enfrentamiento del otoño caliente y aseguran nuevos cargos a los burocratas de la U.N.S.

Eso es lo que los dirigentes obreros, predicen la unidad desde sus reuniones en la cumbre formando mil y un variaciones de "unión" que una vez excluyen a uno y otra a otro.

Y sin embargo esta gente dispuesta a regalar democracia a manos llenas y a todos, fascistas incluidos, imita, impide y sanciona las críticas que los militantes de sus propias organizaciones lanzan contra las direcciones.

Estos unitaristas fervientes se scandalizan cuando en la base de las organizaciones se propone la unidad permanente de todos los sindicatos en el centro de trabajo.

Entonces, ¿qué democracia quieren esos señores? ¿Qué unidad buscan? La democracia que permita a los burgueses, fascistas incluidos, reorganizarse para preparar condiciones más duras para la clase obrera. Solo la unión de los dirigentes obreros traidores a su clase para negociar con la burguesía de forma coordinada la desmovilización de los trabajadores.

Eso es lo que los altos dirigentes de

POR LOS ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA: ¡Hay que levantar el Comité Obrero Contraria la Represión en los Países del Este!

La IV Internacional, como Partido revolucionario mundial, centra su intervención en el desencadenamiento de la revolución proletaria en todo el mundo. La situación explosiva en la Península Ibérica debe transformarse en Revolución abierta en España, para dar nuevos impulsos a la revolución portuguesa estancada y convertirse en la necha que levante a los proletarios de todo el continente.

Los Estados Unidos Socialistas de Europa son la respuesta a esta situación, puesto que unen consecuentemente la revolución social contra la burguesía en el Oeste y la revolución política en el Este contra la burocracia. En el Oeste, en los países capitalistas, contra la crisis de la burguesía, porque el proletariado tome el poder en sus manos, organizado en COMITÉS Y CONSEJOS OBREROS, solucionando así los problemas que la burguesía en el poder ha generado. En el Este de Europa, contra la burocracia stalinista usurpadora de las conquistas socialistas del proletariado ruso, polaco, checoslovaco,... por el restablecimiento de la democracia obrera de los Sóviets.

CCOO, UGT, etc., los agentes del "Pacto Social" entre los dirigentes oportunistas de la clase obrera y los empresarios, representados por el gobierno. A su "ruptura pactada", que asegura la transición pacífica del franquismo a la "democracia" mediante un pacto con el mismo Gobierno y no por la movilización revolucionaria de los trabajadores y el pueblo (...), corresponde, en el terreno sindical, el "pacto social" que se prepara para octubre, con el objetivo de guardar "el orden necesario para las elecciones".

!El "pacto" y la unidad contra la clase obrera, contra sus condiciones de vida y de trabajo!

!El "pacto" que significa el paso y la miseria para miles de trabajadores!

Pero la unidad que los trabajadores necesiten y sienten no es la unidad con los banqueros e industriellos "demócratas", sino la unión de la clase obrera contra esos banqueros e industriales, "demócratas" o no. La democracia obrera es el respeto a los derechos de todas las capas y estratos del pueblo trabajador en su lucha contra el fascismo y la explotación capitalista.

Por ello el P.C.R.E. llena a todos los trabajadores a afiliarse a las centrales obreras existentes y a combatir en su seno, por las reivindicaciones y por la unión de todas ellas en una CENTRAL UNICA DE LOS TRABAJADORES. Una sola central sindical para todos los trabajadores, en el centro de la cual esté el máximo respeto a la democracia obrera, el derecho a expresar libremente la opinión de cada corriente política.

El Comité de Girona del P.C.R.E. prepara una próxima Asamblea de todos los militantes de las diversas centrales sindicales que estén dispuestos a combatir contra la división sindical y por la C.U.T. en nuestra provincia.

¡Compañero, afiliate a las centrales sindicales obreras! ¡Prepara tu asistencia y la de tus compañeros a la Asamblea de Girona por la C.U.T.

¡Por las Reivindicaciones Obreras! ¡Por la CENTRAL UNICA DE TRABAJADORES!

!Para unir la Revolución Socialista contra la burguesía y la Revolución política contra la burocracia para derribar la alianza internacional de estas fuerzas contrarrevolucionarias: U.S.S.R., U.S.A.!

En este sentido es como la IV Internacional propone a los trabajadores y oprimidos de los países capitalistas un combate claro para dar a su movilización un sentido internacional. Propone levantar COMITES CONTRA LA REPRESION EN LA U.R.S.S. y en LOS PAISES DEL ESTE en cada país, localidad, barrio o empresa, como rama del COMITE OBRERO INTERNACIONAL CONTRA LA REPRESION EN LA URSS Y LOS PAISES DEL ESTE.

Tales obreros, integrados por los trabajadores, campesinos, estudiantes, demócratas, etc., que estén dispuestos a llevar esta lucha, no tienen como objetivo la "solidaridad" abstracta con los que se movilizan contra la burocracia stalinista, sino el hacer efectiva la unidad mundial de la lucha de clases, el unir en una sola lucha a los trabajadores de todo el mundo, pues el combate contra el Imperialismo y contra la Burocracia stalinista tiene un mismo objetivo: la revolución proletaria mundial.

Sus objetivos prácticos inmediatos son la LIBERACION DE BOUKOWSKY, MULLEN, DJEMILEV, Y TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y EL RESTABLECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA OBRERA, y las manifestaciones ante la embajada rusa en París por la libertad del dirigente tártaro DJEMILEV; son ya pruebas prácticas de esta orientación.

!POR LAS LIBERTADES POLITICAS DEMOCRATICAS! !POR LA DEMOCRACIA OBRERA!

!LEVANTEMOS COMITES OBREROS CONTRA LA REPRESION EN LA URSS Y LOS PAISES DEL ESTE!

!POR LOS ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA!

Catalina Pi.

HERMANOS SABAT: LA LUCHA POR UNAS CONDICIONES DE VIDA DIGNAS.

Si bien es cierto que la burguesía está empantanada en una crisis de gran profundidad no es más cierto que, para salvar sus privilegios, intentan cargar el fardo de esta crisis sobre nuestras espaldas, las de los trabajadores.

El paro, la carestía de la vida, los salarios miserables, ..., son la forma cómo los capitalistas nos cargan a nosotros el muerto de su crisis.

Y además, para completar este cuadro, ello repercute también en el resto de las esferas de nuestra existencia, no sólo sobre las condiciones de trabajo, sino sobre las condiciones de existencia, porque, para eliminar gastos improductivos en épocas de "ayretarse al cinturón", los capitalistas desmantelan los barrios obreros de servicios públicos (transportes, sanidad, educación, ...) y los dejan reducidos a puras masas de ladrillos y cemento, donde el trabajador repone fuerzas para volver al trabajo a la mañana siguiente temprano, donde no es posible vivir con dignidad. Y este es el caso de Hermanos Sabat.

En primer lugar, el problema de la vivienda está en el centro, pues los vecinos, que llevan más de un año en mediaciones esperando una solución al problema, no pueden disponer de sus viviendas y están sujetos a la reglamentación arbitraria del Patronato.

En segundo lugar, la total carencia de los servicios públicos necesarios para un barrio de tal importancia: falta de un ambulatorio que el barrio debe exigir, pues el gobierno de los capitalistas se lo niega después de bolsarse los millones que los obreros del barrio cotizan a la Seguridad Social; falta de una guardería y de una estructura escolar que pueda educar a los hijos de los trabajadores de forma totalmente gratuita; déficits en el transporte; estado intransitable de numerosas calles del barrio; falta de un centro donde los jóvenes puedan reunirse libremente, discutir sus problemas y organizar actividades; ...,

Este es el barrio que nos ofrecen los capitalistas: ¡sólo el pueblo organizado y unido puede conseguir las reivindicaciones del barrio!

Pero estos problemas no sólo los padece Hermanos Sabat, sino que son propios de todos los barrios obreros, desde Salt a Vilarroja, y son la consecuencia de la explotación capitalista y de la opresión de la dictadura fascista que hoy continúa con la Monarquía.

¡DEBE QUEDAR CLARO QUE SOLO ENTENDIENDO ESTA LUCHA QUE HAY QUE LLEVAR A UNA LUCHA CONTRA LA MONARQUÍA FASCISTA Y PARA ROMPER SU INTENTO DE CONTINUARSE PODRÁ HABER UNA SALIDA POSITIVA A LA SITUACIÓN!

Trabajadores, trabajadoras, jóvenes, vecinos de Hermanos Sabat:

Para que cada familia pueda disponer de su vivienda.

Para conseguir los servicios públicos urbanos necesarios, (transportes, asfaltado, comunicaciones, ...)

Para conseguir un ambulatorio para el barrio.

Para conseguir una guardería totalmente gratuita y una enseñanza gratuita, laica, hasta los 18 años, nacionalizada y con libertad de expresión.

Para conseguir la total libertad de reunión, especialmente para los jóvenes y centros adecuados para ello.

-Para establecer el "CONTROL OBRERO" sobre los servicios del barrio.
OS CONVOCAMOS A LA ASAMBLEA DEL BARRIO, PARA QUE TODOS, MAYORES Y JÓVENES, VANTEIS ESTAS REIVINDICACIONES, ELIJÁIS UN COMITÉ DE DELEGADOS que ORGANICE LA LUCHA Y LA DURADA Y ASUMA, EN SU MOMENTO, EL CONTROL DE LOS SERVICIOS COLECTIVOS Y QUE FINALMENTE EXTENDA ESTA LUCHA AL RESTO DE BARRIOS OBREROS DE GIRONA, QUE SUFREN LOS MISMOS PROBLEMAS.

¡DOS A LA ASAMBLEA! !POR LAS REIVINDICACIONES DE HERMANOS SABAT!

A LA ASAMBLEA CONSTITUTIVA DE LAS J.R.E. DE GIRONA!

La Juventud, y en primer lugar los jóvenes obreros, es puesta hoy en primer plano por todas las fuerzas políticas que juegan un papel u otro en la actual situación. Se crean "Juventudes" de todo signo, socialdemócratas, socialistas, comunistas, marxistas-leninistas, etc., cada partido u organización llama a los jóvenes a su lado, les convoca, dice querer ganarlos para su programa,....

Pero, por otra parte, estas mismas fuerzas políticas que, en su actividad diaria, se ponen del lado de lo viejo, del viejo orden capitalista, de las viejas instituciones y gobiernos, de la viejísima propiedad privada, que demuestran un miedo de viejo echaroso a la revolución proletaria e intentan pararla llevando a los obreros por el camino de la "democracia burguesa",..., estas fuerzas políticas, traidores a los intereses obreros, tienen miedo del potencial revolucionario de los jóvenes y les apartan de sus sindicatos, eluden la tarea de crear organizaciones sindicales juveniles, les tachan de inexpertos para alejar su desición revolucionaria de los puestos de responsabilidad en las organizaciones y partidos,....,

Y es que la juventud obrera, los campesinos, los estudiantes, no pueden encontrar salida a sus aspiraciones, a sus reivindicaciones específicas, en las viejas direcciones obreras que han pasado ya del lado del orden burgués y hoy lo apoyan, directa o indirectamente, sólo pueden encontrarse su lugar en las filas de la INTERNACIONAL REVOLUCIONARIA DE LA JUVENTUD y de la IV INTERNACIONAL, que os propone luchar contra el Imperialismo y la Burocracia stalinista que ha usurpado las conquistas obreras en la U.R.S.S. y los Países del Este, por levantar un GOBIERNO Obrero Y CAMPESINO en cada país para constituir los ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA.

Aquí en Girona, es necesario dar un paso importante para agrupar a todos los jóvenes, trabajadores, campesinos, o estudiantes, decididos a llevar la lucha más lejos de lo que les proponen estos dirigentes traidores de la "oposición democrática" que luego los olvidan. Es necesario construir la organización de las JUVENTUDES REVOLUCIONARIAS DE ESPAÑA de Girona, aguapándonos a vosotros aprendices y jóvenes, obreros de las fábricas más importantes, de los barrios obreros, campesinos del Ampurdán, la Selva, la Garrotxa y el Gironés, estudiantes,...., para que levanteis vosotros mismos vuestra organización y toveis en vuestras manos su funcionamiento.

Para ello os convocamos a una ASAMBLEA CONSTITUTIVA DE LAS J.R.E. de Girona en la que se inicie la lucha para conseguir:

- UN SALARIO IGUAL PARA UN TRABAJO IGUAL. AGIBAR CON OTRAS FORMAS DE DISCRIMINACION SALARIAL (por categorías, entre chicos y chicas,..). POR IGUALES CONDICIONES DE TRABAJO Y SEGURIDAD QUE EL RESTO DE LOS TRABAJADORES.
- POR 40 HORAS SEMANALES, sin horas extras ni trabajos agotadores.
- POR LA ESCALA MOVIL DE HORAS DE TRABAJO, que reparta el trabajo entre todos los brazos disponibles, CONTANDO A LOS JOVENES QUE BUSCAN SU PRIMER TRABAJO Y NO ESTAN INCLUIDOS ENTRE LOS PARADOS.
- POR LA ESCALA MOVIL DE SALARIOS, que los aumente cada mes en relación al aumento del coste de la vida.
- POR UN SINDICATO OBRERO, UNICO, INDEPENDIENTE Y CON DEMOCRACIA OBRERA. POR LAS FEDERACIONES SINDICALES JUVENILES.
- POR LAS LIBERTADES POLITICAS DEMOCRATICAS. POR EL DERECHO A VOTO DESDE LOS 18 AÑOS Y TODOS LOS DERECHOS CIVILES PARA LOS JOVENES.
- POR UNA ENSEÑANZA PUBLICA, LAICA, GRATUITA, OBLIGATORIA HASTA LOS 18 AÑOS.
- POR LA ABOLICION DEL SERVICIO MILITAR FUERA DE LA REGION DE ORIGEN LIBERTAD DE EXPRESION, REUNION Y ASOCIACION PARA LOS SOLDADOS.
- LA TIERRA PARA EL QUE LA TRABAJA. PARA CABR CON LA INTEGRACION Y EL PARO EN EL CAMPO, que afecta especialmente a los jóvenes.
- POR TODO KILO, y para acabar con la represión y los asesinatos de la Monarquía fascista e impedir su perpetuación. BOICOT ACTIVO AL REFERENDUM FASCISTA MEDIANTE LA ORGANIZACION DE LA HUELGA GENERAL.